

27/03/2025 Audiencia: Vpe: \$723.324 Tirada: Vpe pág:

\$3.766.230 Difusión: Vpe portada: \$3.766.230 Ocupación: 30.000 10.000 10.000

19,21%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 8

Propuesta educacional flexible

Postgrados de Santo Tomás: una herramienta clave para el crecimiento continuo profesional



n un mundo laboral que es cada vez más compe-titivo, el continuar formándose se ha convertido en una herramienta clave para el crecimiento pro-fesional. En respuesta a esto, Universidad Santo Tomás se posiciona como un referente en educación de

resional, Eri respuesa a esto, universidad sainto fromás se posiciona como un referente en educación de postgrado, con una nueva actualización en esta área, y ofreciendo programas diseñados para responder a las exigencias del mercado laboral y las necesidades de quienes buscan especializarse o abrir nuevos caminos dentro de su carrera.

Carolina Rios, directora general de Postgrado de la Universidad Santo Tomás, destacó el compromiso de la institución con la calidad y pertinencia de sus programas, teniendo como parte de su misión ofrecer grados pertinentes y de calidad, vinculados con el entorno y el conocimiento actual. "Todos nuestros postgrados siguen esta línea, asegurando una formación avanzada y relevante para nuestros estudiantes", declaró.

Además, mencionó que uno de los aspectos diferenciadores de los postgrados en Santo Tomás es su enfudo laboral. "Las personas que estudian un magister o docroado buscan profundizar su conocimiento o, en algunas ocasiones cambiar de rumbo profesionals. En ambos

nas ocasiones cambiar de rumbo profesional. En ambos casos, el postgrado es una herramienta clave. Nuestros graduados nos confirman que esta formación ha sido de terminante en su crecimiento profesional", señaló la di-

Por otro lado, conscientes de las exigencias de la vida actual, la Universidad Santo Tomás ha desarrollado un modelo que busca equilibrar el estudio con la vida per-sonal y laboral con modalidades que permiten mayor fle-

xibilidad, con clases en línea sincrónicas y asincrónicas, lo que permite reducir tiempos de traslado y facilita el acceso al conocimiento.
"Santo Tomás está alineado con esta tendencia internacional, brindando formación avanzada en un formato que se adapta a las necesidades de los profesionales", aseguró Carolina Ríos.

aseguró Carolina Ríos.

Entre otro punto clave de los postgrados de la Universidad Santo Tomás está la experiencia internacional en la oferta, contando con convenios con universidades en España, Francia y China, ente otras, permitiendo a los estudiantes obtener doble grado. Esto, en palabras de la directora Carolina Ríos, amplia sus oportunidades a nuel global y enriquece su formación con una visión internacional

Santo Tomás también ofrece diversos beneficios para sus estudiantes, incluyendo descuentos para exalumnos

sus estudiantes, incluyendo descuentos para exalumnos, colaboradores y grupos de profesionales de una misma organización. "En el caso de los programas acreditados, apoyamos en la postulación a becas y financiamiento estatal. Tam-bién contamos con becas de excelencia académica y be-cas de apoyo para actividades complementarias como participación en congresos o pasantías", explicó Caroli-na Ríos.

na Ríos. Toda la información sobre los programas de postgra-do de la Universidad Santo Tomás está disponible en el sitio web de la institución. "Invitamos a los interesados a acercarse a nuestras se-des en todo el país. Ahi podrán recibir asesoría persona-lizada y contactarse con los directores de los programas para resolver cualquier duda", concluyó la directora.